
PV Conseil d'école 19 mars 2018

1) Présentation des membres du conseil d'école

Présents     :   

# Représentants Mairie 
Mme Perron, adjointe aux affaires scolaires
André Dumaire, membre de la commission aux affaires scolaires.

# Représentants de parents d'élèves:

Mme Fleury Mme Boussault

Mr Onnillon

# Équipe enseignante

Dorine BOURDON, Stéphanie CLEMENT, Aurore LE DUC.

# Absents  et excusés     :  

Marie-Claude COSTA RIBEIRO GOMES , Maire

Claire PENHOUET, Valérie MEUNIER, Pascal BELZ, Jean-Michel ALLAIRE

Mme LE BLAY, Mme PROVOST, Mme LARVOIR, M. SORET

# Secrétaire de séance     :   Mme Clément

2) Préparation de la rentrée 2018-2019 - Effectifs prévisionnels.

ps1 ps2 ms gs cp ce1 ce2 cm1 cm2 total

7 11 17 16 12 20 14 12 17 126

- 8 ms + 8 ms +  10
ce1

- 10 ce1

Répartition     :  
TPS/PS/MS : 27 élèves (7 tps + 11 ps + 9 ms)
MS / GS : 24 élèves (8 ms et 16 gs)
CP / CE1 : 22 élèves (12 cp et 10 ce1)
CE1 / CE2 : 24 élèves (10 ce1 et 14 ce2)
CM1/CM2 : 29 élèves 

3) Les projets pédagogiques à venir     :  

Le cycle 1     :  
- Activité cirque en juin
- Animation musique africaine avec la venue du groupe Sitala à l’Asphodèle le 18 mai au matin.
- Visite de la caserne avec la classe de Dorine

Le cycle 2     :  
D’un temps lointain à un temps plus proche
- Sortie à Carnac le lundi 26 mars.
- Sortie au village de l’an Mil le vendredi 25 mai.
- Sortie au village des paysans bretons du XIXème siècle de Poul-Fétan le lundi 11 juin.



Le cycle 3     :  
- Immersion au collège Jean-Loup Chrétien le mardi 20/03 de 9h30 à 14h
- Rencontre sportive au collège Jean-Loup Chrétien courant mai
- Sortie à Nantes à la journée, au musée de l’esclavage
- Voile les 15, 25/06 et 02/07 au lac de Ploërmel

# Le cinéma : une séance.
# La médiathèque : deux séances sauf le cycle 1 qui a fait la 1ère séance la semaine dernière
# La représentation de théâtre aura lieu le 18 mai à 18h00 à l’Asphodèle.
# Le facteur de Kora
# Les Olympiades au sein de l’école la dernière semaine de classe.
# La représentation de la chorale se déroulera lors de la kermesse le 1er juillet.

6) Projet d'agrandissement de l'école     :   
Les différentes réunions organisées avec les architectes à la mairie permettent  de dire que le
projet avance selon le calendrier  qui a été défini.  Les travaux ne débuteront  peut-être pas en
septembre mais plutôt pour la fin de l’année.
Il reste à définir l’organisation de la vie de l’école le temps des travaux.
Le projet de la 6ème classe est une tranche conditionnelle à l’appel d’offre mais au vu de son coût,
il semble possible de dire qu’elle ne sera pas réalisée. 
La prochaine réunion devrait avoir lieu courant mai.

7)   Organisation des services des Atsem sur le temps scolaire et le ménage.  

# Remerciement auprès de la mairie pour les remplacements de l’atsem de PS.

# Nous souhaiterions une ATSEM présente à temps complet dans la classe des MS/GS dès la
rentrée de septembre 2018 pour faciliter l’organisation de la vie de classe.

8) Travaux et Demandes d’investissements     :  
- Remerciement auprès de la mairie pour tous les travaux réalisés par l’agent technique.
- Demande d’ordinateurs pour les enseignants dans les classes de maternelles. (2 portables)
- Demande d’une imprimante couleur.

9) Questions diverses
Quelles sont les dates du contrat de l’imprimante couleur ?
- Le contrat a été conclu pour une durée de 5 ans, celui-ci se termine juin 2019.
Le contrat du photocopieur prend fin en juin 2019. Les enseignants souhaiteraient imprimer des
textes en couleur pour un enfant dyslexique. Mme Perron propose en attendant, de les imprimer
sur l’imprimante couleur de la mairie.


